

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pembentukan Moral Religius Peserta Didik Berbasis Kegiatan Keagamaan di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung” ini ditulis oleh Septia Fatonatun Nazila, NIM . 17205163250, pembimbing Dr. H. Imam Junaris, M.HI.

Kata kunci : Moral Religius, kegiatan keagamaan

Penelitian ini dilatar belakangi peristiwa yang sering kita jumpai mengenai peserta didik yang berstatus pelajar terjebak pada kenakalan remaja atau penyimpangan dalam kehidupannya sendiri. Perilaku kekerasan dan hal-hal yang menyimpang tidak dapat dipungkiri kembali telah merusak moral dan sikap religius pada diri seseorang. Salah satu wadah guna membentuk moral religius pada peserta didik adalah dengan cara mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan di sekolah yang dapat meningkatkan keimanan serta ketaatian peserta didik pada ajaran agama yang dianutnya.

Fokus Penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana pembentukan moral religius peserta didik berbasis kegiatan Doa Sebelum Pelajaran di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? (2) Bagaimana pembentukan moral religius peserta didik berbasis kegiatan BTQ (Baca Tulis Qur'an) di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? (3) Bagaimana pembentukan moral religius peserta didik berbasis kegiatan Shalat Dhuha berjama'ah di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan pembentukan moral religius peserta didik berbasis kegiatan keagamaan di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, pengumpulan data di lakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data di lakukan dengan (1) reduksi data, (2) penyajian data, (3) penarikan kesimpulan dan verifikasi. Subjek penelitian adalah Kepala sekolah, Waka Kurikulum, Wali kelas IV, Wali kelas II dan salah satu siswa di SDI Miftahul Huda Plosokandang Kedungwaru Tulungagung.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa (1) kegiatan keagamaan Doa Sebelum Pelajaran merupakan proses pembiasaan yang wajib diikuti peserta didik (2) kegiatan keagaman BTQ yang dilakukan di sekolah sudah membudaya pada peserta didik dibuktikan dengan penerapan kegiatan tersebut ketika di sekolah yang mana tiada hari tanpa membaca al-Qur'an. (3) kegiatan shalat dhuha berjama'ah membiasakan peserta didik untuk mengamalkan ajaran islam mengenai amalan sunnah baik dilakukan seorang muslim.

ABSTRACT

The thesis with the title " Religious Moral Formation of Students Based on Religious Activities at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung" was written by Septia Fatonatun Nazila, NIM. 17205163250, supervisor Dr. H. Imam Junaris, M.HI.

Keywords: Religious Morals, religious activities

This research is motivated by the events that we often encounter students who are students trapped in juvenile delinquency or deviations in their own lives. Violent behavior and deviant things undeniably undermine one's moral and religious attitudes. One of the platforms to form religious morals among students is to hold religious activities in schools that can increase the faith and obedience of students in the teachings of their religion.

The focus of this research in the writing of this thesis is (1) How is the formation of religious morality of students based on Prayer activities before learning at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? (2) How is the formation of the religious morals of students based on BTQ activities (Read the Qur'an) at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? (3) How is the formation of the religious morals of students based on the activities of Dhuha prayer in the congregation at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung? The purpose of this study is to explain the formation of religious morality based on religious activities of students at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung.

This research is qualitative research, data collection is done through observation, interviews and documentation. Data analysis is performed by (1) data reduction, (2) data presentation, (3) conclusion and verification. The subjects of the study were the school principal, Waka Curriculum, Guardians of class IV, Guardians of class II and one of the students at Miftahul Huda Islamic Elementary School Plosokandang Kedungwaru Tulungagung.

Based on the results of the study it can be concluded that (1) religious activities Prayer Before Lesson is a process of habituation that must be followed by students (2) BTQ diversity activities carried out in schools have been entrenched in students as evidenced by the application of these activities when in

a school where there is no day without Reciting Al-Qur'an. (3) Duha prayer activities in congregation accustom students to practice the teachings of Islam about the practice of good sunnah carried out by a Muslim.

الملخص

البحث العلمي بعنوان " التكوين الأخلاقي الديني للطلاب على الأنشطة الدينية بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج كتبه سيفتيا فطنة نازل ، رقم القيد 17205163250 ، المشرف الدكتور الحاج إمام جوناريس الماجستير .

الكلمات الأساسية: الأخلاق الدينية ، الأنشطة الدينية

خلفية هذا البحث الأحداث التي نواجهها غالباً حول الطلاب الذين هم طلاب محاصرون في جنوح الأحداث أو انحرافات في حياتهم. لا شك في أن السلوك العنيف والأشياء المنحرفة تقوض موافق الفرد الأخلاقية والدينية. تتمثل إحدى منصات تكوين الأخلاق الدينية بين الطلاب في عقد أنشطة دينية في المدارس يمكن أن تزيد من إيمان وطاعة الطلاب في تعاليم دينهم.

و تركيز هذا البحث في كتابة هذه البحث العلمي على: (1) كيف يتم تكوين الأخلاق الدينية للطلاب بناءً على أنشطة الصلاة قبل التعلم بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج ؟ (2) كيف يتم تشكيل الأخلاق الدينية للطلاب على أساس أنشطة قراءة القرآن بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج ؟ (3) كيف يتم تشكيل الأخلاق الدينية للطلاب على أساس أنشطة صلاة الضحى في جماعة بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج ؟ الغرض من هذه الدراسة هو شرح تكوين الأخلاق الدينية على أساس الأنشطة الدينية للطلاب بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج.

هذا البحث هو البحث الكيفي ، ويتم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والوثائق. يتم إجراء تحليل البيانات عن طريق (1) تقليل البيانات ، (2) عرض البيانات ، (3) الاستنتاج والتحقق. كان موضوع الدراسة مدير المدرسة ، منهج واكا ، حراس الصف الرابع ، حراس الصف الثاني وواحد من طلاب بالمدرسة الإبتدائية مفتاح الهدى بلوسو كاندانج كيدونج وارو تولونج أجونج

أما نتائج الدراسة ، يمكن أن نستنتج أن (1) الأنشطة الدينية "الصلاحة قبل الدرس" هي عملية تعويضية يجب أن يتبعها الطلاب (2) أنشطة الطلاب في أساس أنشطة قراءة القرآن التي تم تفيذها في المدارس قد ترسخت في الطلاب كما يتضح من تطبيق هذه الأنشطة عندما يكون في المدرسة حيث لا يوجد يوم

بدون قراءة القرآن. (3) أنشطة صلاة الضحى في الجماعة تعويد الطلاب على ممارسة تعاليم الإسلام عن ممارسة السنة النبوية التي يقوم بها مسلم.